

Eisregen legt in weiten Teilen des Weserberglandes den Verkehr lahm

Es wird kaum gestreut! Stadt Hameln rät Autofahrern, ihr Fahrzeug stehen zu lassen. Nur noch Bundesstraßen werden gestreut

Hameln (wbn). Die gefürchtete Situation ist da. Andauernder Eisregen führt in Hameln zu massiven Verkehrsbehinderungen.

Selbst auf Strecken, die abgestreut wurden, ist es schon wenig später wieder spiegelglatt. „Wir können die Verkehrssicherheit nicht mehr auf allen Straßen gewährleisten“, heißt es dazu aus dem Hamelner Rathaus. An diesem Donnerstag werden nur noch die Bundesstraßen im Stadtgebiet und einige Steigungsstrecken gestreut.

Fortsetzung von Seite 1

Die Stadt Hameln bittet Autofahrer deshalb, ihr Fahrzeug notfalls stehen zu lassen und auf den öffentlichen Personennahverkehr umzusteigen. Schon am frühen Morgen waren die Fahrzeuge mit einer dicken Eisschicht überzogen. Eine Inversionsschicht sorgte für eine gefürchtete Konstellation: Eine relativ warme Luftschicht traf auf einen kalten Boden, so dass der Regen sofort gefroren ist.